



Was macht eigentlich der Neubau der KiTa in Rittershausen?

Nach einer etwas über 12monatigen Bauzeit, die mit dem Abriss des alten Anbaus am 01.04.2019 begann, konnte die neue KiTa in Rittershausen im Mai diesen Jahres bezogen werden.

Wunderschön ist sie geworden, was viele von außen schon gesehen haben.

Geplant hatten wir ein großes ausgelassenes Einweihungsfest, um das schöne Gebäude ausgiebig zu feiern und uns gemeinsam daran zu freuen.

Und dann kam Corona und damit verbunden viele Einschränkungen für den KiTa Betrieb. Aktuell befinden wir uns mit unseren KiTas im Regelbetrieb unter Pandemiebedingungen. Das heißt, dass wieder alle Kinder die KiTa besuchen dürfen, aber hohe Hygieneauflagen herrschen und noch nicht einmal die Eltern die KiTa betreten dürfen, sondern die Kinder an den Türen übergeben werden. Aus dem Grund macht eine Feier in der aktuellen Situationen weder Sinn noch Freude.

Aber: Aufgeschoben ist nicht aufgehoben und sobald die Pandemie uns die Möglichkeit gibt, holen wir das Fest mit einem Tag der offenen Tür nach!

Einen ganz herzlichen Dank möchten wir an dieser Stelle schon heute an die Gremien der Gemeinde Dietzhölztal (Bürgermeister Andreas Thomas, Gemeindevorstand und Gemeindevertreter) richten, die mit dem Beschluss für den Neubau, diese wunderschöne KiTa ermöglicht haben. Sie haben damit nicht nur in ein Gebäude investiert, sondern in die Zukunft der Kinder, die in dieser Einrichtung sehr gute Möglichkeiten haben, sich auszuprobieren, zu entfalten und zu entwickeln.

Danke auch für alle Unterstützung durch die Bauhofmitarbeiter rund um Matthias Reuschel und die Mitarbeiter der Bauabteilung (Markus Herzs Schuh und Michael Schneider), die sich mit uns durch den Dschungel zur Einhaltung der Vergaberichtlinien gekämpft haben.

Unser Dank gilt selbstverständlich auch dem Architekturbüro Bierbach, das den Bau fachgerecht geplant und die reibungslose Ausführung gelenkt und überwacht hat.

Eva Conrad
KiTa-Leitung

Nicole Eckhardt
Für den Kirchenvorstand

